

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

28. Urkunden- und Meisterbriefüberreichung im Beruf Pferdewirt/ Pferdewirtin in Baden-Württemberg

14.11.2022



Dr. Ulrich Kraft (2. v.l.) bei der Überreichung der Abschlussurkunden an die Absolventinnen und Absolventen im Ausbildungsberuf Pferdewirtin/Pferdewirt sowie der Meisterbriefe an die Pferdewirtschaftsmeisterinnen/Pferdewirtschaftsmeister. Mit dabei sind berufsständische Vertreter, die die Aus- und Fortbildung im Beruf Pferdewirtin/Pferdewirt fördern sowie Vertreter der Beruflichen Schule Münsingen.

Regierungspräsidium Karlsruhe

Am Freitag, 11. November 2022, hat Dr. Ulrich Kraft, Abteilungspräsident der Abteilung 3 – Landwirtschaft, Ländlicher Raum, Veterinär- und Lebensmittelwesen – im Regierungspräsidium Karlsruhe, den 64 Absolventinnen und Absolventen ihre Abschlussurkunden im staatlich anerkannten Ausbildungsberuf Pferdewirtin/Pferdewirt, sowie den 12 neuen Pferdewirtschaftsmeisterinnen und Pferdewirtschaftsmeistern ihre Meisterbriefe überreicht. Die Veranstaltung konnte nach zwei Jahren Pause wieder am Rande des großen internationalen Turniers STUTTGART GERMAN MASTERS in der Hanns-Martin-Schleyer-Halle in Stuttgart stattfinden.

Die neuen Pferdewirtinnen und Pferdewirtinnen haben in einer zwei bzw. dreijährigen betrieblichen Ausbildung oder in einer 4,5 Jahre dauernden hauptberuflichen Tätigkeit im Beruf Pferdewirtin/Pferdewirt die nötigen Fertigkeiten für den Berufsabschluss erlangt. Das theoretische Rüstzeug erhielten sie von der landesweit zuständigen Beruflichen Schule Münsingen. Von 80 zugelassenen Auszubildenden konnten 64 ihre Urkunde in Empfang nehmen. Die Jahrgangsbesten sind Alessa Keller aus dem Betrieb Sonnenhof GbR, Familie Gieck in Leonberg und Karin Wanner aus dem Ausbildungsbetrieb Haupt- und Landgestüt Marbach, die neben ihren Urkunden auch einen Buchpreis erhielten.

Die Pferdewirtschaftsmeisterinnen/ Pferdewirtschaftsmeister haben 1,5 Jahre Fortbildung mit knapp 20 Lehrgangsmodulen an unterschiedlichen Lehrgangsorten in Baden-Württemberg zusätzlich mit großem Aufwand zwei Arbeitsprojekte hinter sich, um den begehrten Meistertitel aus den Händen von Herrn Dr. Ulrich Kraft entgegen nehmen zu können. Bei den Pferdewirtschaftsmeistern hat Thomas Bacher aus Überlingen einen sehr guten Abschluss erzielt und wurde ebenfalls mit einem Buchpreis geehrt.

Kategorie:

Abteilung 3 Landwirtschaft